

あたご小学部 学部通信 第1号 (令和3年5月7日)

あ小通信

令和3年度が始まって、1か月がたちました。今年度、あたご小学部は、新入生を10名、転入生を2名迎え、全児童数69名でのスタートとなりました。学部通信「あ小通信」では、今年度も、子供たちの学校での様子や行事などへの取組の様子などをホームページ上でご紹介していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

1年生：今年の1年生です。学校生活に慣れるのがとっても早く、伸び伸び中庭で遊んだり、きちんと椅子に座ってお勉強をしたりすることができています。



2年生：昨年は、この時期、臨時休業だったため遠足に行けませんでした。今年初めて遠足に行きました！！近くの上相浦公園まででしたが、遊具や持って行ったシャボン玉で楽しく遊んだり、お母さんが作ってくれたおいしいお弁当やおやつを食べたりして大満足でした。



3・4年生：3・4年生にとっては、2年ぶりの遠足です。新田公園まで歩いて行きました。アスレチック遊具があり、子供たちに大人気でした。また、持って行った三輪車などで、友達と仲良く遊ぶことができました。お母さんが作ってくれたお弁当は最高のようです！！



5・6年生：5・6年生は、学校から歩いて約40分ほど掛かる相浦公園まで遠足に行きました。子供たちは遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたりして、たくさん体を動かして楽しみました。また、生活単元学習の勉強も本格的に始まり、5年生は「春をさがそう」、6年生は、「野菜を育てよう」の学習に取り組みました。



5年生「春をさがそう」

春の草花や虫を探したよ！



6年生「野菜を育てよう」

野菜づくりは畑づくりから！
頑張るぞ！！

